
Est-ce que vous saviez que 90% de notre comportement vient en fait de programmes
inconscients que l'on répète en mode pilote automatique ?

Notre cerveau fonctionne exactement de la même manière qu'un disque dur d'ordinateur et
les neurosciences ont prouvé qu'entre 0 et 7 ans  notre cerveau était constamment en ondes
thêta, c'est l'état dans lequel on se trouve lorsqu'on est sous hypnose. Et le but de l'HYPNOSE
c'est d'ancrer de nouvelles suggestions dans le subconscient, de créer de nouveaux
programmes. Ça veut dire que lorsqu'on est en état thêta, nous sommes beaucoup plus
sensibles à toutes les suggestions autour de nous qui vont s'ancrer dans notre cerveau,
comme des programmes et des vérités absolues. Cela signifie que tout ce qu'on va entendre
entre 0 et 7 ans dans notre famille, à l'école, dans notre entourage, toutes les remarques de
type “tu n’ y arrivera jamais”  ou “ Il faut travailler dur pour y arriver” ... Toutes ces phrases on
va les ancrer comme des vérités dans notre subconscient. Or, ce ne sont que des
programmes. Ces programmes ne se sont pas ancrés dans notre subconscient parce qu'ils
étaient pertinents,  vrais ou parce qu'ils étaient bons pour nous . Non, ils se sont ancrés dans
notre subconscient simplement parce qu'on était en mode réceptivité, en ondes thêta.

Très concrètement, ça veut dire quoi ? Ça veut dire qu'à partir de 7 ans, on ne fait que
répéter ces programmes, donc que tous nos comportements sont teintés de ces
programmes. C'est un peu comme si on agissait jamais par nous-mêmes mais à travers ces
programmes. C'est systémique, c'est sociétal, c'est collectif en fait. Personne n'agit depuis
son être véritable. Et si on ajoute à ces programmes tous les mémoires héritées de notre
lignée familiale, les traumatismes du reste de notre vie ... on peut vraiment se demander ce
qui reste d’authentique en nous, là, ici et maintenant ? C'est seulement lorsqu'on se libère de
cette programmation qu'on peut découvrir qui l'on est véritablement et s'ouvrir au
changement. 

Le travail de conscience que je vous propose de faire est de DEPROGRAMMER/LIBÉRER
vos anciens programmes et toute énergie à basse vibration pour passer au niveau
supérieur d’évolution personnelle.

A PARTIR DE VOTRE HISTOIRE DE VIE,  je vous accompagne dans un travail de fond sur
vos ...

croyances erronées
comportements et conditionnements limitants
fardeaux transgénérationnels
émotions refoulées
blessures de l’enfant intérieur
traumatismes de vie ... 

... Pour  ancrer de nouveaux programmes lumineux et reprogrammer votre être vers sa
souveraineté.

SAVOIR ÊTRE : Un accompagnement complet et personnalisé
 de transformation et reprogrammation :

Je vous accompagne de A à Z
pour redonner du SENS 

à votre vie et en révélant votre
Unicité.


